



Dr. Evelyne Menges

Tobias Weiß

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Antrag
19.03.09

Eisbachwelle in städtischer Verantwortung – Surfen endlich erlauben

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Stadtrat ausführlich und zeitnah über die Verhandlungen der Eigentumsübertragung an der Eisbachwelle zu berichten

Begründung:

Aufgrund der Initiative Aktion Bürgerpark Englischer Garten und unserer CSU-Anstöße ist laut Pressemeldungen jetzt auch endlich Bewegung in die Eisbach-Welle gekommen. Nach Pressemeldungen will das Finanzministerium die Eisbach-Welle an die Stadt übertragen, da die Stadt mehr rechtliche Möglichkeiten hat, die sicherheitsrelevanten Aspekte im Interesse der Surfer zu regeln.

Pressemeldungen zu Folge will aber der Umweltreferent diesen Weg nicht mitgehen, er sei „nicht sonderlich davon angetan“. Um zu verhindern, dass diese einmalige Möglichkeit in der Verwaltungswelle buchstäblich untergeht, ist der Stadtrat laufend über den Verhandlungsstand zu informieren.

Ziel muss die dauerhafte Nutzung der Eisbach-Welle für die Surfer sein.

Dr. Evelyne Menges, Stadträtin

Tobias Weiß, Stadtrat